

Medienforum des Bistums Essen

Zwölfling 14 / 45127 Essen

Donnerstag, 6. April 2017 - 19.30 Uhr

„Die Ehe – Ein riskantes Sakrament“

Lesung und Gespräch

mit der Journalistin **Christiane Florin**

In Kooperation mit:



Bindung macht stark.

www.bindungmachtstark.de

- Katholische Erwachsenen- und Familienbildung Essen
- Referat Sakrament und Katechese im Bistum Essen
- Referat Familienpastoral im Bistum Essen

Eintritt: 10,00 €

Vorverkauf:

Medienforum des Bistums Essen

Zwölfling 14, 45127 Essen

Tel.: 0201 / 2204-274

Abendkasse:

sofern nicht ausverkauft

Einlass: 19.00 Uhr

„Die Ehe – Ein riskantes Sakrament“



Am 8. April 2016 veröffentlichte Papst Franziskus das nachsynodale Schreiben „Amoris laetitia – Über die Liebe in der Familie“ zur Familiensynode 2014. Ein Text, der den gesamtkirchlichen Reflexionsprozess zu Ehe und Familie bündelt und ermutigende Perspektiven für das Leben in Ehe und Familie ermöglicht.

Vor diesem Hintergrund will die Journalistin Christiane Florin auf der Grundlage ihres Buches folgende Fragen im Gespräch diskutieren: Warum ist die Ehe für die katholische Kirche so wichtig? Warum sind Veränderungen gerade an diesem Sakrament so schwierig? Was hilft Menschen? Und was der Kirche?

MEDIENFORUM ESSEN

BISTUM ESSEN

Denn ungeachtet der Tatsache, dass fast jede zweite Ehe in Deutschland wieder geschieden wird, ist die Lust am Heiraten nach wie vor groß. Rund 40.000 Paare treten jedes Jahr vor den Altar.

Herzliche Einladung an alle, die sich für die Fragen von Ehe und Familie und die damit verknüpften Herausforderungen in Kirche und Gesellschaft interessieren!



Dr. Christiane Florin

Dr. Christiane Florin, geb. 1968, ist deutsche Politikwissenschaftlerin und Journalistin. Sie war von 1993 bis 1996 für die Pressestelle der Vertretung der Europäischen Kommission tätig. Von 1996 an arbeitete sie für die christlich ausgerichtete Wochenzeitung Rheinischer Merkur. Von 2007 bis 2010 leitete sie das Feuilleton des Rheinischen Merkur. Von Dezember 2010 bis 2015 war sie Redaktionsleiterin der Beilage „Christ und Welt“ in Teilen der Wochenzeitung „Die Zeit“. Seit Januar 2016 ist sie Redakteurin beim Deutschlandfunk für den Bereich „Religion und Gesellschaft“.

Darüber hinaus ist sie als freie Autorin und Bloggerin tätig. Sie verfasste mehrere Bücher und Beiträge, die u.a. bei Rowohlt („Warum unsere Studenten so angepasst sind“) und beim Herder-Verlag (mit Eberhard Schockenhoff „Gewissen. Eine Gebrauchsanweisung“). Sie war zuletzt wiederholt Gast zu kirchlichen und christlich-religiösen Themen u.a. bei der ARD-Talkshow von Günther Jauch und beim Presseclub des WDR. Ihre Kommentare bei Christ & Welt wurden 2014 durch die Fachzeitschrift „Medium Magazin“ gewürdigt.

Medienforum des Bistums Essen
Postfach 100464 · 45004 Essen
Zwölfling 14 · 45127 Essen

T 0201/2204-274
F 0201/2204-272
medienforum@bistum-essen.de

Öffnungszeiten:

Mo.: geschlossen
Di.: 10.00 – 18.30 Uhr
Mi.: 10.00 – 18.30 Uhr
Do.: 10.00 – 18.30 Uhr
Fr.: 10.00 – 15.00 Uhr

